



Gemeinderat

schüpfen be

1. August-Feier 2025

Die Einwohnergemeinde Schüpfen lädt die Bevölkerung herzlich zur 1. August-Feier ein.

Freitag, 1. August 2025, ab 19.00 Uhr
Werkhofareal, Ziegeleistrasse 11, Schüpfen
(Schlechtwetterstandort: Kirchgemeindehaus)

Ab 19.00 Uhr - gemütliches Beisammensein

Gratis Bratwurst, Kartoffelsalat und Züpfe „Es het solangs het“

Getränke zu günstigen Preisen | Getränke von der Schlauchbar (nur bei schönem Wetter)

Führungen im Führwehrmuseum

Fahrten mit der Dampfwalze Bertha (nur bei schönem Wetter)

Ab 20.00 Uhr - offizielles Programm

Glockengeläute | Begrüssung durch Gemeinderat Thomas Schwarz |

Festrede von Regierungsrätin Astrid Bärtschi | Landeshymne und musikalische Unterhaltung mit DUPLEXmusic

Ca. 21.30 Uhr - Lampionumzug

Ca. 22.00 Uhr - 1. Augustfeuer

Anschliessend musikalische Unterhaltung mit DUPLEXmusic bis 23.00 Uhr

Auf Ihre Teilnahme an der 1. August-Feier 2025 freuen sich der Gemeinderat und die Jugend-, Kultur- und Sozialkommission Schüpfen

Schweizerpsalm auf der Rückseite

Schweizerpsalm

von P. A. Zwysig

Strophen 1, 2 und 4

Trittst im Morgenrot daher,
Seh'ich dich im Strahlenmeer,
Dich, du Hocherhabener, Herrlicher!
Wenn der Alpenfirn sich rötet,
Betet, freie Schweizer, betet!
Eure fromme Seele ahnt
Eure fromme Seele ahnt
Gott im hehren Vaterland,
Gott, den Herrn, im hehren Vaterland.

Kommst im Abendglühn daher,
Find'ich dich im Sternenheer,
Dich, du Menschenfreundlicher, Liebender!
In des Himmels lichten Räumen
Kann ich froh und selig träumen!
Denn die fromme Seele ahnt
Denn die fromme Seele ahnt
Gott im hehren Vaterland,
Gott, den Herrn, im hehren Vaterland.

Fährst im wilden Sturm daher,
Bist du selbst uns Hort und Wehr,
Du, allmächtig Waltender, Rettender!
In Gewitternacht und Grauen
Lasst uns kindlich ihm vertrauen!
Ja, die fromme Seele ahnt,
Ja, die fromme Seele ahnt,
Gott im hehren Vaterland,
Gott, den Herrn, im hehren Vaterland.